



Der Sauerländer

Der Sauerländer an sich besitzt keinen Pyjama, sondern einen „Schlawwanzuch“. Unter dem stelle der Fremde sich Jacke und Hose vor, weit geschnitten und im Sträflings-Look. Wie ein Mann so aussieht, wenn er müde ist.

Und in seinen „Schluffen“ (Pantoffeln) „schlört“ er (langsam) in den Keller, um vor dem Schlafengehen „warhaftich“ (wirklich) noch ne Pulle Bier zu „verkasematuckeln“ (schnell trinken).

So schön ist hierzulande das Leben am Abend.

Theo Hirnstein



(ausgewählt von Theo Hirnstein, Westfalenpost Arnsberg)